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Вошла в топ-10 мирового форума красоты, показав, как 
белорусы относятся к родине. Удивительная история 
Дарьи Гончаревич 

 

Дарья Гончаревич стала главной красавицей страны в 2021 году, 
надев корону мисс Беларуси. 18-летняя победительница уже на то 
время работала с известными брендами и преподавала дефиле для 
детей и подростков. В этом году наша героиня, войдя в первую 
десятку престижного зарубежного конкурса, доказала, что 
белоруски - одни из самых красивых девушек в мире. О всеобщем 
внимании, хейтерах и масштабных планах на будущее - в нашем 
материале. 
Педагог и просто красавица 

 
Моделингом Дарья занимается с детства. В 12 лет мама привела ее в 
Национальную школу красоты, чтобы дочь обучилась красивой походке, а 
еще обрела уверенность в себе и даже не думала комплексовать из-за 
высокого роста. Прошло 10 лет, но она отлично помнит свое самое первое 
дефиле по подиуму, модный показ, как будто это было только вчера. - Было 
очень волнительно. Причем показ оказался не совсем стандартный: мы 
демонстрировали детские пижамы. Но быстро справилась с эмоциями, и 
все прошло на ура, - улыбается Дарья и отмечает, что сейчас она передает 
детям свой опыт моделинга. - Восхищаюсь искренностью и самоотдачей, с 
которыми работают мои юные ученицы. Нам, взрослым, стоит поучиться их 
увлеченности делом. 

 

https://specreport.belta.by/vkadre_goncharevich


Кстати, в том, что Дарья Гончаревич не просто красавица, но и хороший 
педагог, можно запросто убедиться, побывав хотя бы на одном ее занятии в 
Национальной школе красоты. И мы не упустили такую возможность. 
 
В центре зала установлено огромное зеркало, а напротив него - подиум, по 
которому юные красавицы четко вышагивают под команду преподавателя. 

 
 
 

 
- Пять, шесть, семь, восемь! Шаг - поворот, шаг - поворот, еще поворот, два 
шага, остановка! - бодро отсчитывает ритм Дарья, а маленькие модели 
легко и непринужденно демонстрируют свой талант дефилировать: держат 
осанку, идут ровно, будто по веревочке. 
 
Наша собеседница признается, что дети повлияли на ее решение 
участвовать в конкурсе "Мисс Беларусь - 2021". Тогда ей было всего 18 лет. 

 
 
 



 
- Они частенько говорили, чтобы попробовала свои силы в конкурсе. Да и 
семья поддерживала эту идею. Несмотря на возраст, все же рискнула и 
согласилась, - говорит она и уточняет, что до того момента ни разу не 
участвовала в подобных мероприятиях, хоть и работала в модельной 
сфере: с 13 лет сотрудничала с белорусскими брендами, много времени и 
сил отдавала их популяризации. Даже принимала участие в итальянской 
Неделе моды в Милане (Италия). Сегодня мисс Беларусь - 2021 с 
благодарностью и восторгом вспоминает конкурсную подготовку, которая в 
буквальном смысле слова разделила ее жизнь на до и после. - Мы 
побывали во многих знаковых местах страны с экскурсиями. Провели не 
один десяток репетиций, в том числе по постановке шоу "Мисс Беларусь - 
2021", - рассказывает модель. - Особенно запомнились съемки под водой 
для создания визитки, которые затем транслировались на конкурсе. 

 

При этом победа в таком грандиозном проекте не заразила Дарью звездной 
болезнью, скорее даже наоборот: в кругу искренних и добрых людей 
девушка стала еще более открытой. 
 
Когда сбываются мечты 

 
Поступив в Белорусский государственный университет культуры и искусств, 
Дарья исполнила еще одну заветную мечту. Она - будущий организатор 
мероприятий. - Выбрала профессию, связанную с творчеством. Учеба 
захватила буквально с первых дней. Сразу изучали базовую теорию, сейчас 
углубились в постановку речи, режиссуру, постановку и написание 
сценариев, - рассказывает студентка. - Стараюсь преуспевать везде: в 
учебе, на событийных мероприятиях, в интервью на радио и телевидении, в 
различных конкурсах, где выступаю в составе жюри. 



 

 

В планах у мисс Беларусь - 2021 после получения диплома - дальше 
развиваться в профессии: заниматься организацией мероприятий, 
например, детских фестивалей, и преподавать дефиле. Еще она бы очень 
хотела принять участие в подготовке Недели моды в Беларуси. - Мой опыт 
был бы полезен для проведения, действительно красивого и 
запоминающегося шоу. Пока это мечта, которая, надеюсь, сбудется, - 
отметила девушка и поделилась мыслями о создании собственной школы 
дефиле или модельного агентства, где могла бы готовить ребят к 
конкурсным выступлениям. - в сфере моделинга себя уже не вижу. Кажется, 
эту историю я переросла. 

 

Говоря о хейтерах, Дарья не скрывает, что у нее, как и у многих известных 
персон, есть круг недоброжелателей. Правда, к ним девушка относится 
вполне спокойно. - Часто слышу, что из-за слишком ярких и необычных черт 
во внешности не очень похожа на белоруску, которая должна быть 
обязательно светловолосой и голубоглазой. Я же считаю: в Беларуси 
каждая женщина по-своему прекрасна, - заявляет она. - Здорово, что мы 
все разные, со своей уникальностью, внешностью, изюминкой. 
 
Главным же секретом своего жизненного успеха Дарья Гончаревич считает 
поддержку родных, близких и большой команды Национальной школы 
красоты. - Меня с детства поддерживают во всех начинаниях и радуются 
моим победам. Мне повезло с семьей и друзьями. Тем, что меня окружают 
близкие по духу люди. Постоянно ощущаю их заботу. Мы друг за друга 
горой, - делится Дарья и с улыбкой признается: - Сердце мое пока 
свободно. 
 



В десяточку! 
 
После "Мисс Беларусь - 2021" было много интервью, интересных встреч и 
знакомств. Дарья стала по-настоящему публичной личностью. - Внимания 
было очень много, но это не сильно изменило мою жизнь. Правда, проектов 
стало больше, особенно по части рекламы, работы с различными 
брендами, - говорит она. - Чаще стали приглашать на мероприятия 
государственного уровня, в качестве жюри на различные конкурсы. Я по 
натуре очень добрый человек, и, оценивая детей, всегда хочется поставить 
высший балл, но стараюсь быть объективной. Учитываю не только технику, 
внешние данные, но и душевную историю, личные качества конкурсантов. 

 

 

Недавно Дарья Гончаревич вернулась с конкурса Miss Global 2025, который 
проходил в Камбодже. Признается, что сбылась ее мечта - представлять 
Беларусь на международной арене. - Времени на подготовку было мало. 
Оперативно записали визитку, провели фотосессию. Самым сложным для 
многих участниц оказалось общение на английском языке, ведь нужно было 
достойно себя представить на сцене, вести диалог с организаторами и 
участницами, отвечать на вопросы, - говорит она и отмечает, что уроки 
иностранного в школе прошли не зря. Дарья справилась со всеми 
заданиями: с энтузиазмом участвовала в самых разных представлениях, 
дефилировала с девушками по подиуму в национальных костюмах, 
купальниках, вечерних нарядах. Работала как настоящий профессионал. - 
Каждый день конкурса соответствовал какому-то одному цвету, поэтому 
нужно было подбирать запоминающиеся образы исходя из требований 
конкурса. И мне это удавалось. Огромное спасибо мастерам Большого 
театра оперы и балета за национальный костюм, который, кстати, 
создавался для меня к конкурсу "Мисс мира - 2021", - рассказывает 
девушка. 
 

 

 



 

 

 

По итогу белоруска Даша Гончаревич вошла в десятку самых красивых 
девушек Miss Global 2025. - Я постаралась достойно представить нашу 
страну, культуру. Показала, как мы, белорусы, относимся к своей Родине, 
которую сильно любим. В результате получила множество комплиментов и 
приятных отзывов. Очень благодарна организаторам за столь высокий 
уровень этого международного форума красоты, - улыбается она. - Вся 
команда Национальной школы красоты две недели была со мной на связи 
буквально круглосуточно. Любой вопрос решался моментально. Меня также 
поддерживали мои родные, друзья и вся Беларусь. 
 
С утверждением, что на конкурсах красоты не может быть дружбы, а только 
соперничество, Дарья категорически не согласна. За две недели она 
подружилась со многими девушками из разных стран. - Накануне финала у 
моей подруги был день рождения. Я попросила каждую участницу Miss 
Global 2025 сказать на русском несколько поз

дравительных слов. И девушки 
согласились. В результате получилось очень оригинально и незабываемо, - 
вспоминает модель и тут же признается, что каждый раз вдали от дома она 
возвращается к той мысли, что лучше, чем в Беларуси, не может быть 
нигде. - Мне приходилось бывать в разных странах, но всегда с радостью и 
особым трепетом возвращаюсь на родину. 
 
Тамара МАРКИНА, 
фото Виталия ПИВОВАРЧИКА 

 


